

## Claude et Brigitte : 50 ans de bonheur

Claude avait 3 ans et demi et Brigitte en avait 2 lorsqu'ils se sont connus, le 25 avril 1955, lors d'un mariage entre leurs deux familles. Lui grandissait dans le Sidobre, elle à Aussillon.

Au fil du temps, ils ont eu maintes fois l'occasion de se revoir. Ils se sont mariés le 28 octobre 1972 et cela fait 50 ans déjà ! Ils apprécient les voyages et les sorties. Gourmands de la vie, ils cuisinent ensemble et aiment rassembler famille et amis.

Nous leur souhaitons de très bonnes noces d'or !



Brigitte et Claude Gautrand fêtent leurs noces d'or.

01-132-27

132

29/10/22